



DFI et l'OIF ont conjointement organisé la première rencontre ministérielle et technique du Réseau sur le financement du développement des ministres des finances de l'OIF. Cette réunion a abouti à des décisions sur l'envergure des travaux communs futurs et a donné lieu à un débat sur les préférences des pays en termes de canalisation de fonds concessionnels additionnels par le biais d'organisations multilatérales, plutôt que des banques ou agences bilatérales de développement ou par des fonds verticaux globaux. Les prochaines priorités du réseau en termes de documents techniques et de bulletins d'informations ont également été soulevées, ainsi que les projets d'assistance technique au profit de pays pilotes pour développer des stratégies nationales de financement, et les actions de plaidoyer et de coordination du réseau autour du G8, G20 et des réunions du Caucus africain. Les activités du réseau ainsi que nouvelles et documents connexes seront publiés dans un [bulletin trimestriel](#) .